

わかば園

- ◇ 特別養護老人ホーム わかば園
- ◇ 飯田川ショートステイセンター わかば園
- ◇ 飯田川デイサービスセンター わかば園
- ◇ 飯田川居宅介護支援センター わかば園
- ◇ 飯田川在宅介護支援センター

No.67

発行日 令和2年11月1日



だまこ会



『明るく、優しく、親切、丁寧に』

社会福祉法人 ふたあら福祉会

〒 018-1502 潟上市飯田川下虻川字上谷地168-1
TEL018-877-7077 FAX 018-877-7036
E-mail: wakabaen@muse.ocn.ne.jp
URL: <http://www.wakabaen.or.jp/>





令和二年度
ご家族の皆様へ

施設長 菅原雄二郎

晩秋の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

今年、新型コロナウイルスの流行により入居されている皆様が楽しみにされていた『盆踊り大会』や『敬老会』家族の皆様と一緒に作って食べる『だまこ会』など全ての行事が縮小され、ご家族と一緒に楽しむ機会を持つことができない状況となり、誠に申し訳なく感じております。また、昨年十二月から面会の規制を継続しており、ご家族の皆様には大変ご不便をかけていることを心からお詫び申し上げます。

冬期間に入り新型コロナウイルスに加えてインフルエンザの同時流行という、さらなる課題が迫っている中、面会の規制延長をお願いせざるを得ない状況です。入居されている皆様の命と健康を守るためご理解をお願いいたします。なお、現時点では窓越しの面会ができませんので、ご来園をお待ちしております。

大変ご不便をおかけいたしますが、感染症が落ち着くまでご理解ご協力のほど、何卒よろしくお願い致します。

敬老会



施設長より表彰状と記念品が授与されました



家族にかわり、施設長と記念撮影「百寿おめでとうございます」

九月十六日にホールで敬老会を行いました。節目にあたる利用者様は記念撮影を行いました。昼食は行事食を味わい、午後からはアトラクションを楽しみました。

従来棟



職員のアトラクション♪
「スコップ三味線」

夏祭り



♪職員のギター演奏に合わせみんなで大合唱♪



♪太鼓と一緒にパシャリ♪



♪夏祭りといったらかき氷♪

暑さが厳しい八月に、わかば園の盆踊りが開催されました。今年は屋内での開催となりましたが、太鼓やかき氷で盆踊りの雰囲気、満載でした。



おめでとう



従来棟と同日にユニット交流ホールで敬老会を行いました。今年は新型コロナウイルス予防のため、施設全体でのお祝いが出来ませんでした。わかば園から長寿のお祝い、心に残るような長寿のお祝いを行いました。

敬老会

ユニット棟



綺麗に撮ってね



八月十二日にユニットの中庭で昼花火を行いました。最初は室内から眺めている人もおりましたが、楽しい雰囲気誘われ徐々に花火を手に取り、楽しまれておりました。また花火が終わってから、かき氷を食べ季節を感じていただきました。

花火大会

わかば園
花火大会



冷たいよ

夏だね



おいしい!



かき氷



高得点を目指して、皆さん真剣に取り組まれています。



今年度は、新型コロナウイルスの影響で、例年取り組んでいた遠足等の外出行事や、講師の方、ボランティアの方を迎えての創作・押し花教室は、すべて中止となってしまいました。そんな中、少しでも利用者の皆様に楽しんでいただこうと、デイサービスでは、園内で行えるレクリエーションを実施しています。



今日も明日もデイ日和



園内レクリエーション

ゲーム・体操



身体を動かして、心も身体もスッキリです。



利用者様同士の交流や、身体を動かす一環として、日替わりでさまざまなゲームを実施しています。輪投げやボウリング、パターゴルフや的当てゲーム等、その日の利用者様の状況に合わせて取り組んでいます。また、普段身体を動かすことが少ない利用者の方も多く、一日二回、昼食前の口腔体操と、午後からのレクリエーションとしての体操を実施しています。

創作教室

作品展示コーナー



毎年、講師の方やボランティアによる各教室を実施していましたが、今年度は中止となりました。楽しみにしていた利用者の方々からは「残念。」という声も多く聞かれました。そこで、今年度は職員が講師となり、月に一度の創作教室を実施しています。ペットボトルのキャップを使用したストラップや手作りブローチ等を皆さんで制作されています。利用者の皆様からは大変好評をいただき、毎月楽しみにされている方も多くいるようです。

新型コロナへの対策

県内でも新型コロナウイルスの感染者が増加する中で、施設内で外部との接触が一番多いデイサービスでは、日々の対策にも気を付けています。こまめな手洗い・うがい、センター内や送迎車の消毒、日々の健康観察などに、普段よりも一層の対策に取り組んでいます。



来園前後に、体温測定を実施しています。



こまめな消毒で、安心できる環境を心がけています。



こんにちは……

在宅介護支援センターです。

介護の悩みや問題・介護保険に関する
ことなど相談する窓口です。お気軽にご
利用ください。

TEL 018-877-7078
(有線) 112

頑張らない介護生活

頑張らない介護生活は介護「する側」
「される側」どちらにも過度の負担を
強くない優しい介護の考え方です。

- ・一人で介護を抱え込まない。
- ・積極的にサービス利用する。
- ・現状を認識し受容する。
- ・介護される気持ちを理解し尊重する。
- ・楽な介護の方法を考える。

あなたは介護を頑張りが過ぎていませ
んか。介護は日常生活の一部です。完
全な介護生活はありません。自分の時
間ができれば気持ちにゆとりができて
笑顔が増えると思います。

利用者アンケート 行いました。

「ケアマネの仕事の内容が
わからない」と回答をいただ
いております。説明不足だっ
たと思われました。

今後もお気づきの点ござい
ましたらご意見を頂戴し研鑽
してまいりたいと思います。
最後にアンケートにご協力い
ただいた皆様に深く感謝申し
上げます。

支援センター職員一同

おしらせ

特別養護老人ホームわかば
園が開設して二十八年と八か
月、ユニット棟を増築して
十三年八か月が経ちました。

最近、ユニット棟の冷暖房
用エアコンが頻繁に故障する
ようになり入居されている皆
様に大変ご不便をおかけして
おりますので、今年度、役員
の皆様から了解を得て大規模
修繕を行っています。最中では
その一環を写真で紹介させ
ていただきます。



令和元年度

決算状況報告

■資金収支計算書

(単位：円)

		金額
収入	事業活動による収入	479,047,195
	施設整備等による収入	0
	その他の活動による収入	2,118,989
収入合計		481,166,184
支出	事業活動による支出	436,477,470
	施設整備等による支出	23,462,521
	その他の活動による支出	8,485,022
支出合計		468,425,013
当期資金収支差額合計		12,741,171
前期末支払資金残高		189,268,381
当期末支払資金残高		202,009,552

■事業活動収支計算書

(単位：円)

		金額
収入	サービス活動収益	478,863,034
	サービス活動外収益	184,161
	特別収益	0
収益合計		479,047,195
支出	サービス活動費用	460,560,986
	サービス活動外費用	580,087
	特別費用	0
費用合計		461,141,073
当期活動増減差額		17,906,122
前期繰越活動増減差額		203,628,231
次期繰越活動増減差額		221,534,353

■貸借対照表

(単位：円)

		金額
資産	流動資産	224,141,124
	固定資産	598,629,100
資産の部合計		822,770,224
負債	流動負債	32,567,360
	固定負債	125,943,729
負債の部合計		158,511,089
純資産	基本金	170,794,080
	国庫補助金等特別積立金	271,643,806
	その他の積立金	286,896
純資産の部合計		664,259,135
負債及び純資産の部合計		822,770,224



ぽっかぽか

善意ありがとうございます

令和2年5月

令和2年10月 (敬称略)

寄付・寄贈

大澤 サヨ

伊藤 祐子

愛育班

J Aあきた湖東女性部



〈愛育班様〉



〈J Aあきた湖東女性部
飯田川地区様〉

新任職員紹介

調理員

今野 恵

利用者様に、美味しい食事を日々提供できるように努めてまいります。調理の仕事は未経験で、不慣れではありますが頑張りたいです。よろしくお願いいたします。

介護員

猪股 美鈴

七月からユニット棟に介護職員として入職しました。利用者様と積極的にコミュニケーションをとり、安心・安全を提供できるように少しでも早く成長できるように頑張ります。よろしくお願いいたします。

個人情報の取扱について

皆様ご存知のとおり、個人情報保護法が施行され、ふたあら福祉会でも個人情報に関する基本方針、基本規定を定め適切に対応したいと考えております。今後とも、利用者様の個人情報保護のため、当法人の取り組みに理解とご協力をお願い致します。

お知らせ

各サービス事業所に
関する相談や見学等の
希望がある方は、電話
やファックス等でご連
絡下さい。

回収終了のお知らせ

プルタブの回収は終了しました。
ご協力ありがとうございました。

当園にお越しの皆様へ

皆様へ

当園では七月十三日から『面会制限の一部緩和』をいたしました。全国で新型コロナウイルスが蔓延してきており、再度、八月上旬から面会規制をさせていただきます。窓越しでの面会のみとなっております。大変申し訳なく思っております。現在、職員とご家族の協力を得て「感染しない、感染を広げない」努力を継続し、日頃から安全衛生管理に努めております。引き続き、感染症対策に細心の注意を払いながら、職員一丸となつて最大の努力をさせていただきますので、ご理解ご協力のほど、重ねてお願い申し上げます。